



99 bis Ave du Général Leclerc – 75014 PARIS

Site : www.sitecommunistes.org

Hebdo : Communistes.hebdo@wanadoo.fr

E'mail : communistes2@wanadoo.fr

06-05-2014

Ukraine : qui veut la guerre ?

La situation en Ukraine ne cesse de se dégrader et l'escalade de la violence peut déboucher sur un affrontement généralisé. Mais qui veut la guerre et pourquoi ? Voici les questions que se posent beaucoup de gens tant il est difficile d'y voir clair dans le déluge de propagande qui entoure la situation.

Notons tout d'abord que la défaite de l'URSS qui a conduit à son éclatement devait nous ouvrir, selon ses adversaires occidentaux, une nouvelle ère de paix et de prospérité. L'expérience nous montre qu'au contraire, la fin de l'URSS a ouvert une nouvelle période de repartage du Monde de la part de l'impérialisme et cela dans le contexte d'une crise profonde et généralisée du système capitaliste. Les USA et la Communauté européenne sous le contrôle de l'OTAN veulent pousser leur avantage à l'Est et travaillent depuis des années à créer les conditions de l'élargissement de l'alliance dominée par les USA. Déjà, l'Estonie, la Lituanie, la Lettonie, la Pologne, la Tchéquie et la Slovaquie sont tombées dans l'escarcelle de la force militaire de l'impérialisme dominant.

L'Ukraine serait évidemment une proie de choix, aux frontières de la Russie capitaliste, mais aussi un réservoir de main-d'œuvre qualifiée et sous-payée pour l'impérialisme européen. Dans ces conditions rien d'étonnant que les révolutions de palais et qui ont pour origine le mécontentement populaire, se succèdent à un rythme soutenu tandis que chaque nouveau pouvoir lié à l'oligarchie capitaliste locale se rapproche de plus en plus de l'OTAN. Les derniers événements ont été préparés, financés et exécutés sous la direction des USA. Ayant usé beaucoup de variantes politiques, les souteneurs de l'oligarchie ukrainienne font maintenant appel au fascisme pour juguler le mouvement populaire et déclencher une guerre civile. Les derniers événements tragiques d'Odessa, l'agression contre les révoltes de l'Ukraine ouvrières de l'Est et du Sud sont de l'entière responsabilité du pouvoir fasciste ukrainien encadré par des agents de l'impérialisme US et Européen. De Washington, à Paris, de Londres à Berlin...ils sont tous responsables du déchirement de l'Ukraine et de sa soumission aux forces impérialistes. Nous soutenons résolument, sur une base de classe, la lutte des communistes ukrainiens pour une Ukraine libre démocratique fédérale débarrassée de sa pourriture oligarchique. Il faut arrêter le bras criminel de l'impérialisme en Ukraine !

www.sitecommunistes.org